



Nagelritz – gemaltes Seemannsgarn

Mit Der Seemann Nagelritz ist seit vielen Jahren auf den Kabarett- und Kleinkunsth Bühnen Deutschlands, Österreichs und der Schweiz unterwegs. Dort erzählt er von seinen skurrilen Reisen und Begegnungen. Ein Bestandteil dessen, sind stets seine Bilder, mit denen er seine Geschichten unterstreicht. Nun zeigt er seine Malerei in einer Ausstellung. Sein Blick auf die Dinge ist verspielt, humorvoll und absurd, denn Nagelritz umkreist seine maritime Kunstwelt wie Möwen den Fischkutter beim Einholen der Netze. Kommen sie an Bord und erleben sie erhellende „Bullaugenblicke“. Oder lassen sie sich einfach wie die erwähnten Möwen über dem Fischkutter durch die Ausstellung treiben. Irgendetwas fällt ja immer ab.

Weitere Informationen unter:
www.nagelritz.de